

Wiss. Mitarbeit, Universität Bern

Bern, Schweiz

Bewerbungsschluss: 01.03.2021

Wipfli Nadia

An der Abteilung für Kunstgeschichte der Moderne und der Gegenwart ist zum 1. April 2021 oder nach Vereinbarung für die Dauer von einem Jahr die Stelle eines/einer Wissenschaftlichen Mitarbeiter_in mit einem Beschäftigungsgrad von mindestens 50 % in Vertretung zu besetzen. Es besteht die Option auf Verlängerung des Vertrags um ein weiteres Jahr und Umwandlung in eine Postdoc-Stelle (ca. 3 Jahre).

Erwünscht ist ein inhaltlicher Schwerpunkt im Bereich der Kunst der Moderne und der Gegenwart, der die Forschungsprojekte des Lehrstuhls ergänzt und erweitert. Die Tätigkeit umfasst neben der eigenen wissenschaftlichen Weiterqualifikation die Unterstützung der Professur in Lehre und Forschung sowie bei administrativen Tätigkeiten.

Der bzw. die erfolgreiche Kandidat_in sollte das Studium der Kunstgeschichte kürzlich mit einer sehr guten Promotion abgeschlossen haben. Sie oder er sollte die Bereitschaft mitbringen, das Forschungsprofil eigenständig weiterzuentwickeln. Erwartet wird ein überdurchschnittliches Engagement für die Abteilung und eine sehr gute Kompetenz in der englischen Sprache. Erfahrung in der Lehre ist erwünscht. Wohnsitz in Bern von Vorteil.

Bewerbungsschluss ist der 1. März 2021

Zusätzlich zu den üblichen Bewerbungsunterlagen (Lebenslauf, ggf. Schriften- und Lehrveranstaltungsverzeichnis, Zeugniskopien) bitten wir um eine kurze Beschreibung einer Forschungsidee für ein Postdoc-Projekt, einen Probetext (z.B. ein Kapitel der Dissertation oder einen Aufsatz) sowie um Angabe von zwei Referenzen, die vertraulich um ein Empfehlungsschreiben gebeten werden können. Bitte schicken Sie Ihre Bewerbung an die folgende E-Mail- und Postadresse: peter.schneemann@ikg.unibe.ch

Prof. Dr. Peter J. Schneemann
Universität Bern
Institut für Kunstgeschichte
Mittelstrasse 43
3012 Bern
Schweiz

Bitte wenden Sie sich bei Nachfragen zur Stelle per E-Mail an Prof. Dr. Peter J. Schneemann: peter.schneemann@ikg.unibe.ch

University of Bern, Institute of Art History
History of Modern and Contemporary Art

Within the division of Modern and Contemporary Art we offer the position of a scientific assistant for the course of 12 months, with the option to extend the position for another year, starting 1 April 2021 or by agreement. After that period, the position can be turned into a postdoctoral position (c. 3 years).

Your specialization is in the field of modern and contemporary art, preferably in an area related to and ideally expanding the research projects associated with the chair of the division for modern and contemporary art. Beyond the advancement of the own scholarly profile and the support of the chair in the areas of research and teaching, the assuming of administrative tasks is expected.

The successful candidate should have graduated with a superior dissertation in art history. She/he are expected to advance her/his research profile, engage in the activities of the division for contemporary and modern art. Teaching experience is desirable and very good knowledge in English required. Preferable is if residency is taken in Bern.

Please send your application containing a detailed CV, list of publications (if applicable), copies of obtained degrees, a short description of your research project, a writing sample (a chapter of the MA thesis or an article), and the contact details of two professional referees to the following email address peter.schneemann@ikg.unibe.ch until March 1st, 2021

Prof. Dr. Peter J. Schneemann
Division of Modern and Contemporary Art
Institut für Kunstgeschichte
Universität Bern
Mittelstrasse 43
3012 Bern
Schweiz

For further information please contact Prof. Dr. Peter J. Schneemann:
peter.schneemann@ikg.unibe.ch.

Quellennachweis:

JOB: Wiss. Mitarbeit, Universität Bern. In: ArtHist.net, 09.02.2021. Letzter Zugriff 26.07.2025.

<<https://arthist.net/archive/33370>>.